

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ГЕРМАНСКИЙ ВОПРОС ВО ВЗАИМООТНОШЕНИЯХ
ВЕЛИКИХ ДЕРЖАВ 1945 – 1949 ГГ.**

Садыков Сохбет Язмухамедович

Научный руководитель – кандидат исторических наук С.А. Лашкевич

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

Садыкова Сохбета Язмухамедовича

Германский вопрос во взаимоотношениях великих держав 1945 – 1949 гг.

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, содержания, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 70 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 61 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ГЕРМАНСКИЙ ВОПРОС 1945 – 1949 ГГ., ГЕРМАНИЯ В 1945 Г., ПОЛИТИКА СССР В ГЕРМНИИ В 1945 – 1949 ГГ., ПОЛИТИКА ЗАПАДНЫХ ДЕРЖАВ В 1945 – 1949 ГГ., БЕРЛИНСКИЙ КРИЗИС 1948 – 1949 ГГ., ОБРАЗОВАНИЕ ФРГ, ОБРАЗОВАНИЕ ГДР.

3. Текст реферата

Объект исследования: послевоенное положение Германии в 1945 – 1949 гг.

Предмет исследования: германский вопрос во взаимоотношениях между великими державами в 1945 – 1949 гг.

Цель исследования: комплексное исследование германского вопроса во взаимоотношениях мировых держав в 1945 – 1949 гг.

Методы исследования: общенаучные методы познания, такие как анализ, синтез, а также диалектический метод, как и частно-научные методы познания, в том числе конкретно-исторический, формально-логический, структурно-функциональный, метод сравнительных исследований и др.

Элементы научной новизны: в работе произведен анализ многих дискуссионных вопросов, возникающих в литературе относительно тех или иных аспектов германского вопроса в 1945 – 1949 гг.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Область возможного практического применения. Полученные в ходе исследования результаты могут быть использованы в качестве базиса для дальнейших теоретических исследований, а также в ходе изучения студентами курса «История международных отношений».

ANNOTATION

Sadykov Sohbet Yazmuhamedovich

The German question in the relations between the great powers of 1945 - 1949

1. Structure and volume of the thesis

The diploma work consists of the assignment for the thesis work, the content, the abstract of the thesis work, the introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 70 pages. The list of used literature takes 5 pages and includes 61 entries.

2. List of keywords

THE GERMAN ISSUE 1945-1949, GERMANY IN 1945, THE POLITICS OF THE USSR IN GERMANY IN 1945-1949, THE POLICY OF THE WESTERN PERCEPTIONS IN 1945-1949, THE BERLIN CRISIS 1948-1949, EDUCATION OF THE FRG, EDUCATION OF THE GDR.

3. The text of the abstract

The object of the study: the postwar situation in Germany in 1945 - 1949.

The subject of the study: the German question in the relations between the great powers in 1945 - 1949.

The purpose of the study: a comprehensive study of the German question in the interrelations of world powers in 1945 - 1949.

Research methods: general scientific methods of cognition, such as analysis, synthesis, as well as the dialectical method, as well as private scientific methods of cognition, including concrete historical, formal-logical, structural-functional, method of comparative studies, etc.

Elements of scientific novelty: the work analyzes many debatable issues that arise in the literature on certain aspects of the German question in 1945 - 1949.

Reliability of materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Area of possible practical application. The results obtained during the research can be used as a basis for further theoretical studies, as well as in the course of studying the course "History of International Relations" by students.